
AFICIONADOS 

El C. D. SATELITE a las puertas de la 3.» Regioni 
Lamentablemente el C . D . S A T E L I T E Lamentablemente el C . D . S A T E L I T E 

se ha quedado a las puertas de la Tercera 
Regional. Los del Pol ígono de Montornès, 
que en un buen t recho de la compet ic ión 
ocuparon los pr imeros lugares, f ina l izaron 
la misma en sexta posición, siendo los 5 
pr imeros a los que les ha correspondido 
en derecho de subir de categoría. Asf se 
lo comunicamos a nuestro in ter locutor , 
Francisco Sevilla, vlce-presidente y entre-
nador del equipo: 

De haber sabido esto —nos dice el 
Sr. Sevil la- hoy estaríamos en Tercera, 
pues honradamente creo que de habernos 
¡do el ascenso de un puesto y un punto, 
no hubiéramos bajado del quinto lugar. 
— Hagamos un poco de historia del c lub, 
¿cuándo y por quien se fundó éste? 
— El año pasado, o sea el 1980, lo fun-
damos varios amigos, que formamos la 
JUnta Directiva así: Presidente: Valen-
t ín Tejeda; Vicepresidente: Francisco 
Sevilla; Secretario: Miguel Pontiveros; 
Tesorero: Carlos González y Delegado: 
Manuel Carbonell. 
— A l no disponer el c lub de equipos in-
feriores, ¿de donde proceden los jugado-
res que componen la plant i l la? 
— A excepción de uno o dos que vienen 
del Granollers, el resto son de aquí de 
Montornès, especialmente del Polígono; 
la mayoría de ellos han jugado con an-
terioridad en alguno de los equipos del 
pueblo o sus alrededores. 
— Lugar de juego y vestuario. 
— Hemos venido jugando en el Campo 
Municipal de Montornès, donde tenía-
mos asignados los sábados a las 5 de la 
tarde para disputar nuestros partidos. 

C. D. S A T E L I T E : De pié y de izquierda a derecha Sevilla (entrenadorX J u a n J o s é , Joaquín, 
Corodino, Zorrilla, Pedro, Mariano, J o s é María y Manolo (delegado). Agachados: Antonio(ma?;-
J a c i n t o , R e n e , Sánchez I, Diego, Tin, Amalie . También pertenecen a la plantilla Jordi y Sáiciai 

El vestuario se compone de camiseta 
verde y pantalón azul. 
— Capítulo económico. 
— Somos un club muy modesto, siendo 
nuestro presupuesto de unas 200 .000 
ptas,, que no solamente se han cubierto 
sino que hemos terminado el ejercicio 
con algo de superávit. El número de so-
cios ronda los 70 . 
— Hábleme ahora como entrenador y 
hágame un análisis de la pasada cam-
paña. 
— La temporada la empezamos muy bien, 
fuimos varios partidos en cabeza, pero 
después del partido disputado con el 
Peña Mogoda y tras unos incidentes que 
terminaron con la expulsión y correspon-
diente sanción de tres de nuestros juga-

dores, el rumbo del equipo se tofa 
aunque eso sí, estando siempre et 
los primeros. 

LA CONCORDIA 

Próx imamente entrará a las C:' 
una ley, para su aprobación, la Ci 
obligará a todos los aspirantes a la r-í 
af ic ión de la caza a pasar un examen:-
ap t i t ud antes de obtener su licr< 
de caza. Poco se sabe aún si dichoK 
men será fáci l o d i f í c i l , una cosaqw» 
rumorea es que habrá dos clases de« 
menes, para cazar con armas de fuego 
sin ellas. 

Se pretende que dicho exameíiE 
igual para t o d o el ter r i tor io español,a^ 
de uni f icar cr i ter ios y que todos los«" 
clonados tengan las mismas posibü» 
des de obtener lo. 

En la modesta opinión del que® 
les relata, creo que ya venía sierxIoW 
de que en España se adoptara están 
que ya rige en muchps paisas europea 
que servirá para que al campo sa 
cazar ios verdaderos aficionados, ios o» 
les a la hora de la verdad no regaKsr» 
fuerzos para poder practicar el ejero» 
de la caza. 

Tamb ién se habla de hacer unosflf 
sillos para todos aquellos cazadores-j 
l leven pocos años en posesión de 
cencia de caza, para ponerlos al r»--
deseado por la Administración. 

Esperemos que las leyes que s í ^ 
barán serán para el bien de la TW ^ 
de todos los que formamos P "̂? , 
gremio de San Humberto. Tamben 
searíamos la sufr ida masa, que ^ 
va ley no sirva para que algunas 
gocen de más privilegios de los Q^ 
t ienen y están otorgando. j-

Deporte Vallesano, 1/7/1981, p. 12 / Col·lecció de premsa i butlletins / Arxiu Municipal de Granollers


